
景文科技大學 108 學年第 1 學期第 3 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：108年 11月 13日（星期三）17:30 

二、會議地點：宿舍大樓 3樓會議室(D300) 

三、會議主席：自治會會長楊筱萱 

四、會議記錄：文宣組李采玲 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部(詳如簽到冊) 

六、列席指導老師：周篤倫組長、楊聰達 

七、會議內容：(上次會議決議案如第 2次會議紀錄)  

(頒獎) 108年 10月各樓平信收發次數最優樓層 2.3.4B.7.9樓 (應收發 21次) 

樓層 2 3 4A 4B 5 6 7 8 9 

收發次數 21 21 20 21 20 20 21 20 21 

名次 1 1 6 1 6 6 1 6 1 

＜一＞主席報告： 

如果有活動，要早退或晚到都要提早說，不要到活動當天才跟我說。 

＜二＞各樓樓長報告: 

2F:左側逃生門發現到學生會從那邊出入，想問有什麼辦法，可以管制。 

3F:交誼廳前面門的電子鎖，尚未修理。 

4A:電動門打開的時候會去撞到牆壁，導致 401房的同學有反應 

4B:有同學反應一樓的指脈系統可不可以設定一個進一個出，不然有時候下 

   課時間會造成大排長龍的狀況。或是有些同學要趕上班，會被堵住。 

5F:冰箱太過髒亂，提醒都沒有用。但是在其他的規定上大家都可以遵守。 

6F:清冰箱的時候如果同學違規就會扣點，所以近期表現不錯。 

7F:在期中前有找舍監去進行安全檢查，有查獲疑似快煮鍋的電器，也沒收 

   了，但是住宿生反應那不是快煮鍋，而是煮蜜蠟豆的工具，也因為豆子 

   加熱的電壓和熱度都不會很高，所以想詢問是否可通融。 

          8F:住宿生反應，幹部在清理冰箱的時候沒有提前通知。 

9F:近期狀況很好，都沒有扣到點。 

＜三＞提案討論： 

      案由 1：10/2宿舍消防逃生演練工作成效表缺點部分改進意見，提請檢討。 

              (提案單位：文宣組) 

 說明：口頭報告。 

            決議: 學校希望活動可以達成 1000人，給的建議是學校可以比照其他大 

                  學，規定同學一定要參加，或是要去校外的消防局參加活動課程， 

                  逃生出口不夠多，工作人員的態度還不夠好，希望幹部在活動期間 

                  可以面帶微笑，6樓反應逃生門打不開，之後會請每個幹部去確認 

                  各樓層的逃生門是否可以正常開關。 

          案由 2：11/21愛國升旗活動籌備，提請檢討。 (提案單位：活動總召) 

  說明: 口頭討論。 

  決議:報名人數狀況良好，開放 100人報名，正取 85人，備取 15人，目 

       前報名人數是 76人，採購部份要 11/15號國旗帽才會寄到，小國旗 



       已經寄到了。 

      當日活動流程: 

      06:40~07:00 場地佈置 

      07:00~07:20 發放國旗與歌詞 

      07:20~07:30 唱國歌、國旗歌、升國旗、做晨操 

      07:30~07:50 場地復原 

案由 3：11/27禮貌有品專題演講籌備，提請討論。 (提案單位：活動組) 

 說明：。 

  決議:因圖資大樓的國際會議廳在滿的狀態下，也借不太到場地，想要在 

       一般的教室裡面辦，但學校表示活動預計人數是 300人，現在預計 

       人數只有 120人，這樣人數方面可能會有落差，在經費方面可能也 

       沒有那麼多餐盒可以發放，那之後可能會借用兩間一般教室，第一 

       間教室有講師在講解，第二間教室可能會架個相機，像直播的概念。 

       要請活動組盡快提出報名表及活動內容。 

       當日活動流程: 

       17:00~18:00 佈置場地 

       18:00~18:30 參加人員入場 

       18:30~18:40 生活輔導組組長報告 

       18:40~20:40 禮貌品德演講(陳宜君講師) 

       20:40~      學員退場 

案由 4：12/4性別平權專題演講籌備，提請討論。 (提案單位：活動組) 

 說明：口頭討論。 

  決議:企劃書目前在課指組，如沒問題請活動組明天將企劃書拿回，禮拜 

       六要送上大簽。 

       當日活動流程: 

       17:00~18:00 佈置場地 

       18:00~18:30 參加人員入場 

       18:30~18:40 生活輔導組組長報告 

       18:40~20:40 性別平權宣導(幸宜娟講師) 

       20:40~      學員退場 

案由 5：11月份整潔小幫手活動，提請討論。 (提案單位：機動組) 

 說明：口頭說明。 

  決議:這次活動報名人數雖然非常少，但是目前認為應該還是會繼續辦下 

       去，只是不會花太多人力下去顧這個活動，如到最後真的報名人數 

       很少，那範圍可能不會是樓層，變成是一樓大廳也可以打掃，希望 

       大家能夠多推廣這個活動，也可以想一下除了現有的打掃內容以外 

       還有什麼可以讓住宿生幫忙的事情，這個活動或許之後會和舍監這 

       邊合作，把想要銷點的住宿生也加進來。 

案由 6：12月份聖誕節及冬至活動是否辦理?方式?(提案單位：活動組) 

  說明：口頭說明。 

  決議:因宿舍經費問題，冬至活動可能無法辦理，聖誕節活動或許可以簡 

       化辦理，以寫聖誕小卡來加點，採購聖誕節燈飾等等，請活動組再 



                 研究。 

案由 7：段考週是否需要開放不關燈?（提案人:陳詳緣）  

  說明：由於開放不關燈的時間點還沒有明文規定。 

  決議:通過表決，各層樓幹部一致同意期中前一週不開放開燈。 

＜四＞臨時動議： 

1.12點過後未關大燈開了紅單之後，住宿生寫申訴單表示自己打翻飲料需要 

  大燈照明清理，如果銷點成功會通知幹部，若未銷點成功就不會通知幹部。 

2.因 12點過後禁止使用交誼廳，住宿生就會往廚房移動，因廚房回音很大， 

  401房有向幹部反應廚房太吵，幹部有去勸說，但是聲音還是很大聲，若

幹部處理不了，可以請夜舍監加強巡視。 

3.最近學校有辦一個班級幹部座談會，希望可以在宿舍辦一個類似的活動， 

  例如:與校長有約，因為像是消防設備等等問題，較能夠表達我們的意見。 

4.因為運動會快到了，怕會有很多非住宿生進來，所以希望舍監可以開始管 

  理一進一出的門禁方向，目前也有很多代刷情況，請幹部可以多多管理。 

5.寢室長大會的活動問卷會要做成一個表格，之後統整資料會比較方便。 

八、主席結論： 

活動組要去追一下禮貌有品和性別平等的企劃書，還要把報名表做出來，基

本上各組一樣，不要只有一兩個人知道在幹嘛，各層樓應該都有做安全檢查，

不要以為巡完就沒事，違禁品還是有很多，住宿生會認為幹部巡完就不會再

去巡了，要加強巡視，運動會前一晚要到樓層房間去看有沒有非住宿生進來。 

九、列席指導老師致詞: 

1、如在非緊急時候使用逃生門，可進行扣點。另外也會跟學校反應，因為照

理來說逃生門從樓梯間應該是推不開的，但從走廊是可以推的，因為這樣會

有安全性的問題。處理方式可以先貼封條、膠帶或是貼公告。 

2、冰箱的部分，如果真的無法管理就先繼續扣點，也可以先詢問住宿生問題

在哪裡?可在之後提出討論，或是最直接的方式就是關閉冰箱。 

如有樓層真的管理不了冰箱，可討論關閉冰箱，但是要先預警同學如果再不

配合將會撤掉冰箱，也前提是要提早公告給該樓層的住宿生知道。 

3、快煮鍋的部份，因為當初規定只要是轉成熱能的東西，就不行，如介於可

和不可之間的物品，且有特殊需求的物品，要提出證明並且申請。 

4、指脈的方向，可在顛峰時段先由舍監老師進行管理，未來如人潮多的時候

可管理同學們右進右出，之後可再討論如何管理，是可以再改善。 

5、電動門撞擊的問題可以先報修，或是可以先把電動門的開關關掉，等之後

有必要在開。 

6、撞球收費部份，有住宿生反應是否有優惠，例如:可否打滿十次球免費送

一次，或是用集點卡，幹部可再討論。 

7、寢室長大會和研習的結報現在是文宣組在做彙整，現在發現在結報的過程

中會牽扯到活動組，包含製作圓餅圖滿意度的計算，最後總結變文宣組，在

做工作成效表方面，文宣組要講一下目前面臨到那些問題，也請各組互相協

調一下。 

十、散會:19:15 


